

富士宮第一中学校



矢立

時を守り、場を浄め、礼を正す

校訓 可能性に挑む

学校教育目標

「自信をもって活動する生徒」

令和6年 第8号



矢立祭 運動の部

10月25日(金)

11月の全校集会 『優しさは、知識と想像力でできている』

矢立祭「運動の部」お疲れ様でした。準備の段階から、みなさんが仲間と協力して、矢立祭の成功を目指す姿が印象的でした。学年種目では何度も失敗を重ねながらも声を掛け合い、支え合う姿に感動しました。成功の陰には、様々な苦労や、それぞれの思いの衝突があったはずですが、それら乗り越えることができたのは、みなさんの中に「寛容」と「優しさ」が育ってきているからだと思います。

ではみなさん「優しさ」は何でできていると思いますか？

「優しさ」は「知識」と「想像力」でできています。

「知識」には、学習して得た「知識」と体験すること（やったことがある）で得た「経験としての知識」があります。

「想像力」とは、「相手の気持ちになって考える」「こういう行動をとると、こういう結果になる」「この言葉を言っちゃおうと相手はどう思うのかな」これが想像力です。

人間は、言葉にできないことは考えることができないといわれています。全く知識や経験のないことは、想像することや考えることができないのです。行ったことのない外国の事を説明できたり、憧れたりすることができるのは、勉強したりニュースで知ったり調べたりすることで想像力を補っているからです。

そう考えると「優しさ」を身に付けるためには幅広い「知識」と「経験」・「体験」が大切だとわかります。

会話・コミュニケーション・学び合い・共同生活を通して仲間のことを知る。様々な分野（教科）の勉強をして知識を身に付ける。手や体を使った実体験が経験となる。この積み重ねが、相手の気持ちや立場をより具体的に想像する助けになり「優しさ」に基づいた言葉かけや行動が生まれるはずですが。

「なぜ、勉強するのか？」の答えの一つが、「人に優しくなるため」なんて素敵な答えですよ。

今日は「優しさは、知識と想像力でできている」というお話をしました。「知識と経験」と「想像力」はどちらの方が重要なのでしょうか。そんなことを考えていたら、素敵な名言がありました。かの有名な相対性理論を発表した天才物理学者「アインシュタイン」の言葉です。

『想像力は知識よりも重要だ。』

『知識には限界があるが、想像力は世界を包み込む。』

これは、優しい社会や平和な世界を創るためのキーワードかもしれません。

令和6年11月1日
校長 山崎 匡史



3年生
矢立祭 運動の部



2年生
矢立祭 運動の部



1年生 矢立祭 運動の部

◎アルミ缶回収のお礼◎

アルミ缶回収への御協力ありがとうございました。初めての試みでしたが、多くの御協力をいただきました。次回もよろしくお願いいたします。

《次回予告》

2月10日(月)～2月21日(金) 場所は一中 西門前を予定しています。

◎スクールカウンセラー来校日◎

11月12日(火)、22(金)、29(金) [要予約]

◎スクールソーシャルワーカーの紹介◎

渡辺 理絵さん

一中を担当します。よろしくお願いたします。
11月14日(木)、21(木)、28(木)に来校します。
[要予約]

◎不登校支援員 来校日◎

11月14日(木)、21(木)、28(木) [要予約]

◎主な行事予定◎

11月19日(火) 定期テスト
20日(水) 定期テスト
22日(金) 3年生進路説明会
26日(火) 悪王子総会
28日(木) 3年生学調テスト
12月1日(日) 地区防災訓練
8日(日) PTA資源回収
17日(火)～三者面談
24日(火) 終業式
冬期休業日～1月7日(火)まで

【安全安心のため御家庭でも確認して欲しいこと】

- ◎自転車乗車時のヘルメット着用
- ◎スマホ・パソコン等ネットの使用のルール

令和6～7年度 生徒会本部役員を紹介します

生徒会長 宗像 心春さん 副会長 前田 紗希さん 角田 由奈さん
総務 長畑 優さん 胸組 陽平さん 宇佐美 理杏さん 遠藤 永漣さん 望月 瑠那さん